

## **Beschlussvorlage des Kreisausschusses**

### **Nachwahl von Mitgliedern in die Sportkommission des Kreisausschusses**

#### **Beschluss-Antrag:**

**Der Kreistag wählt**

**1.                   Herrn Kreistagsabgeordneten Markus Schips**

**für das ausgeschiedene Kommissionsmitglied Jochen Kilp als Mitglied des Kreistages (für die FDP-Fraktion) in die Sportkommission des Kreisausschusses,**

**2.                   *Herrn Kreistagsabgeordneten Martin Hanika***

***für das ausgeschiedene Kommissionsmitglied Ursula Bouffier als Mitglied des Kreistages (für die CDU-Fraktion) in die Sportkommission des Kreisausschusses,***

**3.                   Herrn Oberamtsrat Mario Rohrmus**

**als Nachfolger für den ausgeschiedenen (für Sport zuständigen) Fachbereichsleiter Frank Neubauer mit beratender Stimme in die Sportkommission des Kreisausschusses.**

**Die Stellvertretung, die bisher von Frau Amtsrätin Margret Wagner wahrgenommen wurde, bleibt zunächst vakant.**

---

#### **Begründung:**

Der Kreisausschuss hat in seiner Sitzung am 25. September 2006 seinen Grundsatzbeschluss zur Bildung von Kommissionen gefasst, der durch Beschluss des Kreisausschusses vom 9. Oktober 2006 korrigiert und durch Beschluss des Kreisausschusses vom 11. Dezember 2006 geändert wurde.

Es wurde eine Sportkommission gebildet, der nach Artikel 4 § 2 des Kommissionsbeschlusses des Kreisausschusses 5 Mitglieder des Kreistages – und zwar auf Vorschlag einer jeden im Kreistag vertretenen Fraktion jeweils eine Vertreterin oder ein Vertreter angehören.

Der Kreistag des Landkreises Gießen hat in seiner Sitzung am 12. Februar 2007 unter anderem Jochen Kilp als Mitglied des Kreistages für die FDP-Fraktion in die Sportkommission gewählt.

Herr Jochen Kilp ist zwischenzeitlich aus dem Kreistag des Landkreises Gießen ausgeschieden. Der FDP-Fraktion steht das Vorschlagsrecht zu und hat mit eMail vom 24. August 2009 den neuen Kreistagsabgeordneten Markus Schips als Nachfolger von Herrn Kilp in der Sportkommission vorgeschlagen. Da Herr Kilp seinerzeit nach den Grundsätzen der Mehrheitswahl gewählt wurde ist eine Nachwahl zulässig.

Gemäß § 55 HGO i.V.m. § 32 HKO kann - wenn niemand widerspricht - die Wahl in offener Abstimmung per Handaufheben durchgeführt werden.

Der Leiter des für Sport zuständigen Fachbereiches, Herr Frank Neubauer, und dessen Vertreterin, Frau Margret Wagner, sind ebenfalls aus dem Dienst des Landkreises Gießen ausgeschieden. Er war gemäß Artikel 4 § 2 des Kommissionsbeschlusses des Kreisausschusses mit beratender Stimme Mitglied der Sportkommission.

Neuer Fachbereichsleiter ist Herr Mario Rohrmus, die Fachdienstleitung für den für Sport zuständigen Fachdienst Schulen ist derzeit noch nicht besetzt.

---

Finanzielle Auswirkungen:

Es entstehen keine zusätzlichen Kosten

---

Folgekosten: keine

---

Sonstiges/Bemerkungen:

---

Sonstiges/Bemerkungen:

---

Mitzeichnung:

Büro der Kreisorgane

\_\_\_\_\_  
Organisationseinheit

Thomas Euler

\_\_\_\_\_  
Sachbearbeiter/in

\_\_\_\_\_  
Leiter der Organisationseinheit

\_\_\_\_\_  
Dezernent

Zustimmungsvermerk/Sichtvermerk:

---